

-
- ▶ **Mon médecin ne prend plus de nouveaux patients.**

 - ▶ **Mon physiothérapeute n'a plus de place.**

 - ▶ **Mon psychothérapeute est complet.**

 - ▶ **Je ne trouve pas de médecin de famille.**

 - ▶ **J'attends depuis des semaines mon rendez-vous chez le spécialiste.**
-

Chère politicienne, cher politicien

Les primes-maladie ne cessent d'augmenter et il n'y a pas de fin en vue. Il est grand temps d'entamer un vrai changement de culture menant d'une politique des coûts de la santé vers une réelle politique de la santé pérenne et partenariale basée sur une culture commune de «data literacy» ! Je souhaite: l'instauration de mesures concrètes contre la pénurie de médecins, de personnel soignant et paramédical, plus de flexibilité — moins de régulations inutiles et nocives, un traitement équitable de tous les partenaires du système sanitaire, des tarifs adéquats qui tiennent compte de l'évolution des coûts et du renchérissement, des collaborations constructives au lieu de blocages dangereux! En bref: la mise en oeuvre de la pétition pour des soins médicaux ambulatoires de qualité pour tous! Merci.

Votre électeur/électrice



Pétition pour des soins médicaux ambulatoires de qualité pour tous